



Nouvelles News

Send your submission to
verbierlife@verbier.ch



Un beau bébé nommé Cimgo pour l'été *A big new summer arrival: meet the Cimgo!*

• Cet été, l'association bénévole Verbier4All étrennera son nouveau bébé, un Cimgo flambant neuf, colossal engin à quatre roues (près de 90 kg à vide) permettant aux personnes à mobilité réduite d'éprouver les sensations fortes du VTT de descente. Cette activité inédite à Verbier a été rendue possible grâce à l'installation des nouvelles télécabines dix places à Médran et la construction, par l'équipe du Verbier Bikepark, de la Tsenelle, nouvelle piste verte à La Chaux. Les premiers pilotes sont actuellement en cours de formation et Verbier4All espère que d'autres bénévoles enthousiastes rejoignent l'équipe pour cette nouvelle aventure ! Attention à eux sur les pistes, ça promet d'être énorme ! www.verbier4all.ch

• This summer, local charity, Verbier4All, will be trialling its brand new arrival, the Cimgo, a colossal four-wheeled downhill rig (90 kg when empty) which will give people of limited mobility the chance to experience the thrills of downhill biking. This new activity to Verbier has been made possible by the installation of the new ten-seater gondolas at Médran and the construction of the new Tsenelle green slope in La Chaux by the Verbier Bikepark team. The first pilots are being trained and Verbier4All would love to have any enthusiastic bikers out there join the team. Look out for them on the slopes, this promises to be massive! www.verbier4all.ch and on Facebook and Instagram.